



**Veículo:** Vanguardia

**Data:** 28/07/2015

**Link:** <http://www.vanguardia.com/area-metropolitana/giron/321168-empezo-semana-de-la-lactancia-materna>

**Título:** Empezó Semana de la Lactancia Materna

Con una capacitación a empresarios del municipio Girón, la E.S.E. Hospital San Juan de Dios, em Colombia y la Secretaría Local de Salud dieron inicio a las actividades programadas para la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

Durante la actividad, que se llevó a cabo en el auditorio del centro hospitalario, se resaltó la importancia de promover lugares de ‘Trabajo Amigables’ con las madres lactantes y de buscar el empoderamiento y el apoya a todas las mujeres que trabajan en los sectores formales e informales, para que puedan combinar su trabajo con el de amamantar.

De acuerdo con información suministrada, las jornadas irán hasta la primera semana de agosto y contemplan, entre otras cosas, la sensibilización, por parte de la Organización Panamericana de la Salud, a grupos de apoyo de madres de ‘Más Familias en Acción’, en la vereda Acapulco; equipos de salud de las IPS y EPS del municipio; grupos de apoyo de Fundestar - Instituto Colombiano de Bienestar Familiar; madres gestantes y lactantes de los grupos de apoyo de Fundestar-Icbf, Visión Mundial, IPS y EPS; y, personal del Hospital y de los Centros de Atención Médica Inmediata (Cami).

Para el último día, habrá un importante evento en el Parque Principal, donde con actos culturales, se pretende educar a la población gironesa en el tema; debido a que muchas mujeres aún no reconocen la importancia de la leche materna en el proceso de crianza de los hijos. Desde 2013, el Hospital de Girón implementa 10 pasos como Institución Amiga de la Mujer y la Infancia.